

Das Werkheim Uster will. dass die Mitarbeiter ihre Meinung sagen dürfen.





Der Betriebs-Rat hört auf die Ideen und Sorgen von den Mitarbeitern.



Die Mitarbeiter in den Betrieben wählen die Mitglieder für den Betriebs-Rat.



Der Betriebs-Rat im Werkheim **Uster** 



Der Betriebs-Rat setzt sich ein für die Wünsche und Rechte der Mitarbeiter.



Der Betriebs-Rat trifft sich 6-9 Mal im Jahr für eine Sitzung.



Eine Mitarbeiterin vom

Personal

wird von der Leitung vom

Werkheim bestimmt.

Der Betriebs-Rat bespricht die Sorgen und Ideen mit der Leitung vom Werkheim.





Der Betriebs-Rat macht

Vorschläge,

was bei der Arbeit verbessert

werden kann.

um dem Betriebs-Rat zu helfen.





Warum ist der Betriebsrat wichtig?

Was macht am Betriebsrat Spass?

## **Beispiele für Themen:**

- Geschützte Daten im Lobos (Trennung Arbeit und Wohnen)
- Yoga für alle
- Info-Bulletin f

  ür alle
- Mitarbeit bei INSOS, BKZ
- Schulungen bei Agogis
- PC-Zugänge